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НОВЫЙ ПОВОРОТ

МНОГИЕ ПЕТЕРБУРЖЦЫ, особенно те,
которые когда-то были ленинградцами, по-
мнят специализированные киоски, в кото-
рые можно было обратиться, если требова-
лось найти какого-нибудь человека. Сотруд-
ница справочной службы принимала зап-
рос. А недели через две надо было снова
подойти к киоску, чтобы получить ответ —
адрес, по которому проживает разыскивае-
мый. Киосков таких давно уже нет. И запро-
сы, если возникала необходимость, люди
отправляли по почте в письменном виде на
адрес УФМС, которое по почте же и отвеча-
ло. Но принцип работы адресно-справочно-
го бюро до настоящего момента оставался
таким же и не менялся десятилетиями.

УФМС по СПб и ЛО первым среди миг-
рационных служб российских регионов ре-
шило призвать на помощь технический про-
гресс. Как рассказала корреспонденту «ВП»
начальник ведомства Елена Дунаева, подго-
товка к переходу на электронное обраще-
ние документов длилась больше года. Ко-
митет по информатизации заказал IT-ком-
пании программное обеспечение, а сотруд-

Наши данные ушли
в компьютерную базу

СОТРУДНИКИ УФМС ОТСКАНИРОВАЛИ
10 МИЛЛИОНОВ УЧЕТНЫХ КАРТОЧЕК ГРАЖДАН

Паспортные данные всех жителей региона отныне будут храниться и
вестись в электронном виде. Управление Федеральной миграционной
службы по Петербургу и Ленинградской области совместно с комите-
том по информатизации и связи презентовало вчера электронную кар-
тотеку адресно-справочного бюро. Для этого инспекторам профиль-
ного отдела УФМС пришлось отсканировать порядка 10 миллионов учет-
ных карточек с двух сторон.

ники миграционной службы занимались
сканированием документов. Потом все это
свели воедино.

Как пояснил начальник отдела адресно-
справочного бюро Константин Бекетов, за-
работает новая система с октября, а в сле-
дующем году миграционная служба плани-
рует полностью отказаться от использова-
ния бумажных носителей: «Накопившаяся
за десятилетия бумажная картотека пока
используется. Учетные данные граждан вно-
сятся в электронную систему и дублируют-
ся на бумажных носителях. Но в следующем
году мы планируем «законсервировать» ба-
рабаны с учетными карточками и пополнять
только электронную базу данных. Она со-
здана в двух экземплярах. Есть основной, а
есть резервная копия. Они хранятся отдель-
но друг от друга в разных сейфах и в разных
зданиях. Кроме того, если по каким-то при-
чинам понадобится пополнить бумажную
картотеку, карточки всегда можно будет
распечатать с электронных носителей».

Новая система ускорит работу с запро-
сами. Ведь информацию часто запраши-

вают из милиции, из судов. До сих пор от-
вета можно было ждать и месяц. Теперь,
получив доступ к системе оформления
запросов, сотрудники милиции и делопро-
изводители судов разных уровней смогут
получить данные о заинтересовавшем их
лице за день или два. Как пояснили специ-
алисты УФМС, и сейчас в дежурных час-
тях отделов милиции есть доступ к базе,
где можно оперативно узнать адрес того
или иного лица. Но появляющаяся на мо-
ниторах информация не является офици-
альным документом, который необходим,
если тот или иной запрос надо оформлять
официально. А распечатка бланка, полу-
ченного по запросу в новую базу данных,
имеет электронную подпись и является
уже юридическим документом.

Как заверили нас разработчики про-
граммного обеспечения, украсть новую базу
данных невозможно. Ко всему архиву име-
ют доступ всего несколько человек. Все ос-
тальные — только к информации, получен-
ной по запросу или запросам. К сожалению,
нам с вами в эту базу доступ закрыт, ведь два
года назад вышел закон о защите персональ-
ных данных. И если обычный человек хочет
узнать место пребывания потерянного зна-
комого, УФМС сможет предоставить нам его
данные, но… только с его разрешения.

Юлия ПОСТНИКОВА
Фото автора

...ПОМОЩЬ
ПОГОРЕЛЬЦАМ

Из Петербурга в Воронеж вчера отпра�
вился груз с гуманитарной помощью для дет�
ских музыкальных школ и библиотек, пост�
радавших от пожаров.

Комитет по культуре Петербурга собрал
для этого региона необходимые музыкаль�
ные инструменты — балалайки, домры, бая�
ны — и книги. Тысячи книг собрала вместе
со своими читателями Библиотека имени
Лермонтова.

...СТРАХ
ПЕРЕД РОССИЕЙ

Каждый пятый финн боится России, по�
казывают результаты исследования, зака�
занного газетой «Хельсингин Саномат».

Большинство финнов считает, что Россия
является военной супердержавой. Трое из
четырех, однако, считают, что нет никакого
повода бояться России. Вместе с тем каж�
дый третий опрошенный говорит, что имеет
определенные подозрения в отношении Рос�
сии. В опросе участвовал 1001 финн.

...ИНДЕКСАЦИЮ
ОКЛАДОВ
ГОССЛУЖАЩИХ

Бюджетно�финансовый комитет Законо�
дательного собрания Петербурга внес на
рассмотрение проект внесения дополнений
в закон «О расчетной единице». В этом доку�
менте речь идет о ежегодной индексации
должностных окладов петербургских госслу�
жащих.

Согласно законопроекту расчетная едини�
ца, на основе которой рассчитывают долж�
ностные оклады и различные надбавки пе�
тербургских чиновников и депутатов, с 1 ян�
варя 2011 года составит 940 рублей, с 1 ян�
варя 2012 года — 1010 рублей, а с 1 января
2013 года — 1080 рублей. В настоящее вре�
мя расчетная единица равна 870 рублям.

...КАРАНТИН
В БОТАНИЧЕСКОМ
САДУ

В оранжереях Ботанического сада уста�
новлен карантин из�за вредного насекомого
— западного (калифорнийского) цветочного
трипса, переносчика опасных вирусных за�
болеваний.

Как сообщает Управление Россельхознад�
зора по СПб и ЛО, общая площадь карантин�
ной фитосанитарной зоны — 1,05 га. Ботани�
ческий сад обязали не выращивать декора�
тивные растения вокруг оранжерей, не до�
пускать заготовку и использование рассады
и черенков с зараженных участков. А посети�
телям теперь тем более не следует воровать
черенки, чем они активно занимаются, сле�
дуя поверью, будто приживается только кра�
деное растение.

Бумажные картотеки уходят в прошлое.

Госкорпорация «Ростехнологии» намерена в 2011 году выпустить мобильный телефон россий-
ского производства, сообщил глава «Ростехнологий» Сергей Чемезов.
Однако выпускаться этот мобильник с двумя экранами будет на Тайване. Перенос производства
в Россию только в перспективе.


